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Bulletin d’Informations  

Municipales 

 

 

  

  

 

Édito 
 

Cette année 2020 a été marquée par une crise sanitaire sans 

précédent qui nous impacte tous sans exception. Qui aurait pu 

imaginer, il y a un an, cette période difficile liée à la COVID-19 et qui 

se prolonge encore aujourd’hui ?  

 

Notre équipe a été élue dans ces circonstances inédites et je peux 

vous assurer que nous faisons de notre mieux pour nous adapter et y 

faire face ensemble. Notre engagement à vos côtés est total. 

 

Les périodes de confinement ont bouleversé nos habitudes dans 

notre vie quotidienne et dans notre manière de travailler. Pour celles 

et ceux qui ont dû avoir recours au télétravail, ces périodes ont fait 

apparaître encore plus cruellement les difficultés que nous 

rencontrons tous en matière de connexion Internet, les lenteurs, les 

pannes, les instabilités du réseau, ainsi que les soucis de 

communications téléphoniques sur le réseau mobile. 

 

Je mets toute mon énergie pour obtenir la fibre optique dans les 

meilleurs délais, mais également la construction d’une nouvelle 

antenne téléphonique pour que cette nouvelle année tire 

définitivement sa révérence sur le désert numérique qu’est Coyviller. 

Enfin, je tiens à partager avec vous un message d’Espoir et de Paix 

pour cette nouvelle année 2021 : restons optimistes, restons solidaires, 

restons bienveillants les uns envers les 

autres. 

 

Bien à vous. 

 

 

 

 

Florence PICARD 

Maire 
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« Notre équipe a été élue 

dans ces circonstances 

inédites et je peux vous 

assurer que nous faisons de 

notre mieux pour nous 

adapter et y faire face 

ensemble. Notre 

engagement à vos côtés est 

total. » 
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Florence PICARD 
Élue Maire à l’unanimité, 3 enfants, en disponibilité professionnelle de la banque 

pour consacrer son temps à son début de mandat. 

Noëlle VOGIN 

Élue Adjointe à l’unanimité, 2 enfants, retraitée. 

Audrey BAILLOT 

Conseillère Municipale, 2   enfants, professeur des écoles. 

Emmanuel CHERY, 

Conseiller Municipal, 3 enfants, ouvrier agricole. 

Anaïs DEFFERRARD, 

Conseillère Municipale, 1 enfant, assistante ressources humaines. 

Francine DUJARDIN,   

Conseillère Municipale, 3 enfants, femme au foyer. 

Gilles EHRMANN, 

Conseiller Municipal, malheureusement décédé le 14 novembre dernier. 

Jennifer FLAVION, 

Conseillère Municipale, conseillère pôle emploi. 

Astrid MARTIN CHENIN,  

Conseillère Municipale, 2 enfants, préparatrice en pharmacie. 

Benoît PARFAIT, 

Conseiller Municipal, 3 enfants, exploitant agricole de La Ferme des Fruitiers. 

Bruno SPUHLER,  

Conseiller Municipal, 1 enfant, chauffeur poids lourds 

 

 

 

 

Deux commissions ont été créées  

au sein du Conseil Municipal  
 

Travaux 

Florence PICARD, Francine DUJARDIN,  

Jennifer FLAVION, Astrid MARTIN CHENIN,  

Benoît PARFAIT, Noëlle VOGIN. 

 

Animation 

Florence PICARD, Audrey BAILLOT,  

Emmanuel CHERY, Anaïs DEFFERARD,  Astrid MARTIN CHENIN 

Francine DUJARDIN, Jennifer FLAVION, Noëlle VOGIN. 
 

 

 

 

 

Vie municipale 

 

HORAIRES DE LA MAIRIE 
 

Mardi 

14h à 17h 

 

Samedi 

8h à 9h30 

 

Sur rendez-vous par mail  : 

Commune-de-

coyviller@orange.fr 
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Décès de Gilles EHHRMANN 

La situation sanitaire ne nous 

a pas permis de lui rendre 

hommage au moment de 

son décès. Dès que nous le 

pourrons, nous déposerons 

des fleurs devant sa 

sépulture. Vous serez tous 

conviés à cette cérémonie. 

Vous connaissez maintenant 

la nouvelle équipe du 

Conseil Municipal de notre 

village.  

Un petit tour malgré tout. 
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Télécommunications 
 
Fibre optique 

Les travaux ont débuté le lundi 18 Janvier 2021 et vont se poursuivre pour tirer la 

fibre optique dans tout le village. Ensuite, chaque habitation pourra être 

raccordée, avec une prise en charge financière de la Communauté de 

Communes. Vous recevrez dans votre boîte aux lettres une information sur le 

déroulement des dernières opérations avant la commercialisation des opérateurs 

dans le courant de l’année. 

 

Antenne mobile 

La commune va être dotée d’une nouvelle antenne téléphonique sur 

intervention de Thibault BAZIN, député. C’est bien Coyviller qui doit être desservi 

dans sa totalité, mais cette antenne couvrira également 3 autres communes : 

Azelot, Burthecourt-aux-Chênes et Manoncourt.  

Le terrain retenu par l’opérateur pour construire l’antenne se situe au château 

d’eau de la commune de Burthecourt-aux-Chênes et appartient au Syndicat des 

Eaux du plateau du Vermois.  

Par conséquent, Florence PICARD a rencontré les élus de Burthecourt-aux-

Chênes et du Syndicat des Eaux pour que la convention soit validée, permettant 

ainsi le dépôt du permis de construire. 

 Nous attendons maintenant avec impatience le début des travaux qui devraient 

avoir lieu d’ici la fin de l’année pour que nous ayons enfin un réseau téléphonique 

mobile de qualité dans le village ! 

Relooking du bulletin d’informations 

municipales 
 

Votre bulletin d'information municipal fait peau neuve. Ce nouveau format se 

veut à l'image de notre commune : dynamique ! 
 

 

  

Directrice de publication : 

 

Rédactrice en chef : 

 

Comité de rédaction : 

 

 

Conception graphique et 

impression : 

 

 

Florence PICARD 

 

Noëlle VOGIN 

 

Audrey BAILLOT 

Astrid MARTIN CHENIN 

 

Imprimerie Portoise 

13 rue des Fonts  

ST NICOLAS DE PORT  

06 15 80 20 98 - 09 51 85 12 50 
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Notre village en route 

pour la fibre optique 

Fibre optique 

Fibre optique : fin des 

travaux prévus pour la 

fin de l’année  

Antenne mobile 

Tous les opérateurs 

seront accessibles 

avec cette nouvelle 

antenne 

COY’ 
DE 

NEUF !? 

Sur le feu !  
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Pages Facebook  

Création des pages Facebook 

et Instagram Commune de 

Coyviller. Vous y découvrirez 

différentes informations 

relatives à la vie de la 

commune. Ces pages seront 

mises à jour dès qu’un 

évènement sera bon à 

partager. 

 

Réparation d’un jeu sur l’aire 

de jeux afin d’éviter un 

remplacement. 

 

Pose des illuminations Grande 

Rue  

 

Lasure de différents bancs en 

cours. 

 

Débarras et nettoyage du 

grenier de la Mairie. 

 

Et toujours entretien de nos 

espaces verts 
 

 

L’équipe municipale œuvre depuis son élection pour entretenir, embellir les 

rues et bâtiments de la commune et ainsi y rendre la vie plus agréable et 

sécurisée. 

 

Pour réaliser certains projets, nous avons fait appel aux services techniques 

de la Communauté de Commune. 

 

Chats errants 

Plusieurs habitants nous ont signalé des chats errants qui entrent dans les 

habitations. La fondation CLARA a capturé 11 chats pour castration ou 

stérilisation et les a redéposés dans leur milieu naturel et 2 ont été 

proposés à l’adoption à la SPA 

 

Déneigement 

L’entretien du tracteur étant devenu trop onéreux et pour vous aider lors 

de vos déplacements, une convention de déneigement des voies 

communales a été signée avec SNC SANDRONVILLER qui interviendra dès 

que nécessaire. 

 

Matériel informatique 

Le matériel informatique de la mairie vieillissait comme nous tous mais il 

est plus facile de le remplacer. Nouveau matériel installé en Novembre. 

 

Nouvelle construction 

Bientôt une nouvelle construction pour une jeune famille, route de 

Rosières. Permis accordé en décembre. 

 

Côte des Raillis 

Nettoyage de l’aire de pique-nique. Les bancs et tables semblent neufs. 

 

Néanmoins des dossiers très importants sont au cœur du travail de la 

commission travaux et nécessitent des études approfondies. 

 

 

À venir 
 

• Rafraichissement du logement communal vacant afin de le 

remettre en location rapidement. Seul le rez-de-chaussée sera 

embelli, la rénovation de l’étage étant trop onéreuse. 

 

• Isolation du bâtiment communal  

 

• Travail sur la limitation de la vitesse dans le village  

 

• Dossier auprès du département pour la reprise de la côte des Raillis 

 

• Travail sur le permis d’aménager pour la zone à urbaniser située 

Chemin de Ferrières. 
 

 

Travaux 
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Services aux citoyens 

Les murs de l’église ont 

retrouvé leur éclat grâce à 

un nettoyage à haute 

pression. 
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Dès leur élection, Florence PICARD et son équipe ont affiché leur envie de 

renforcer les liens sociaux et intergénérationnels du village. Il a très vite fallu 

s’adapter en raison de la crise sanitaire et les animations en ont été les 

premières impactées. 

 

Néanmoins les élus n’ont pas baissé les bras et ont su vous proposer 

quelques nouveautés en plus du traditionnel colis des ainés, comme la visite 

de Saint Nicolas, le concours des maisons décorées ou encore l’illumination 

de la traversée du village grâce à l’installation de décorations de rue. 

L’équipe travaille déjà sur des projets pour petits et grands dans les mois à 

venir même si nous devrons encore composer avec la distanciation 

physique. 

 

La Saint-Nicolas 

Elle a été fêtée comme il se doit. Tous les enfants du village ont pu le 

rencontrer. Il s’est arrêté à toutes les maisons et a remis quelques friandises 

(chocolat, pain d’épices, meringues, clémentines et papillotes) aux petits 

émerveillés. 

 

Colis des Aînés 

Pas de sortie cette année, mais un colis pour chacun. 

Les colis ont été réalisés exclusivement en mode local par la Ferme des 

Fruitiers, un savon de « Les Jardins de Lilith », le miel récolté par l’apiculteur 

qui dépose ses ruches à Coyviller, les meringues cuisinées par Daniel Clément 

et les biscuits de Romain Chéry. 

  

Concours maisons décorées 

Le prix a été décerné à la famille PARISET. Un colis identique à celui de nos 

seniors leur a été remis agrémenté par quelques produits de soins corporels 

offert par Astrid Martin-Chenin. 

 

Célébration du 11 novembre 

Les recommandations gouvernementales nous ont contraints à 

commémorer les morts pour la France en comité très restreint mais ils n’ont 

pas été oubliés.  

 

 

Animation 

MANIFESTATIONS 

2020  

EN MODE COVID 
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Bienvenue aux familles nouvellement arrivées à Coyviller 

TAHIMILI-CHEVALME, route de Rosières 

MAYON-SELLE, Rue de Manoncourt 

SAULNIER, Grande Rue 

 

Pacs 

Anne-Claire FEVRE et Vincent LANAVE le 1er février 2020 

Catherine FROMENT et Romain CHERY le 25 février 2020 

Anaïs DEFFERRARD et Florian HUMBERT le 29 août 2020 

 

Décès 

Gérard MAURY le 27 mai 2020 

Geneviève MANGENOT le 14 juillet 2020 

Gilles EHRMANN le 14 novembre 2020 
 

 

 

Remerciements 
 

 

Fleurissement 

Jeanne et Jacques ALBRECHT 

Françoise et Claude VEISSE 

Jennifer FLAVION et Philippe SARTELET 

Marcelle et Jean ROMAC 

Audrey BAILLOT 

 

Pose des bacs à sel  

Bernard ARNOLD 

 

Logement communal 

Merci à René ROMAC et Pascal DENIS 

pour leur expertise et leurs conseils 

dans le projet de rénovation du 

logement communal.  

 

Capture des chats errants 

Véronique et Marc FEVRE, Valérie 

CHANOT et Charlie MARANDET se sont 

occupés d’aider la Fondation CLARA 

à la capture. 

 

 

 

  

 

État civil 

Naissances 

Valentine PICARD  

le 13 décembre 2019 

 

Elyzio SELLE 

le 13 janvier 2020 

 

Charlie ROULAND  

le 24 janvier 2020 

 

Hortense CHERY 

le 13aout 2020. 

Saint Nicolas 

Merci à Daniel CLEMENT 

pour son investissement le 6 

décembre, sa gentillesse 

envers les enfants et pour la 

fabrication de meringues.  

 

Benoit PARFAIT a également 

offert des clémentines aux 

enfants. 

 

Colis des aînés 

Romain CHERY a fourni 

gracieusement des gâteaux 

dans tous les colis. 

 

Travaux divers 

Réalisés par Pascal VOGIN 
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Nous tenons à remercier la nouvelle entreprise IMPRIMERIE PORTOISE pour 

son travail de conception lors de la rédaction de ce nouveau format du 

bulletin d’informations.  
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TRI SELECTIF 
À partir du 1er septembre 2020, le tri se 

simplifie. Tous les emballages hors verre 

seront à déposer dans le sac jaune :  

●tous les cartons 

●tous les emballages en métal 

●toutes les bouteilles plastiques 

●toutes les briques en carton, les papiers, 

les bidons et flacons 

A noter que les sacs de tri sont toujours à 

votre disposition en Mairie. Vous pouvez les 

retirer les jours de permanence. 

 

 

Toute la richesse du Vermois sur un 

plateau ! Livraison de pains frais, 

viennoiseries, pâtisseries, miel, œufs, 

thé…. 

Lundi, Mardi, Vendredi, Samedi et 

même Dimanche ! Passage en fin de 

matinée vers 11h/11h30.  

Vous pouvez être livrés dans votre 

boîte aux lettres en cas d’absence. 

 

 

 

 

Compte-rendu des réunions du Conseil 

Municipal 

Pour connaître les actions du Conseil 

Municipal, les compte-rendu sont 

affichés sur le tableau extérieur 

pendant un mois minimum. N’hésitez 

pas à les consulter. 
 

Les encombrants 

Vous pouvez déjà noter les dates 

prévues pour notre commune : 

mercredi 7 avril 2021 et mercredi 6 

octobre 2021. 
 

Les feux de broussailles 

Ils sont toujours interdits par un arrêté 

préfectoral. 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Assemblée générale de la communauté de communes des Pays 

du Sel et du Vermois s’est tenue le 25 juin 2020 à huis clos (crise 

sanitaire oblige). 

 

Le bureau de la Communauté de communes 
 

David FISCHER, Président 

Luc BINSINGER, 1er vice-Président  

Philippe JONQUET, 2ème vice-Président  

Stéphane LEJEUNE, 3ème vice-Président 

Véronique DEL FABRO 4ème vice-Présidente  

Christopher VARIN 5ème vice-Président 

Jean François GUILLAUME 6ème vice-Président 

Colette COLIN, membre 

Chantal DIDIER, membre 

Christian FORGET, membre 

Patrice LEGAY, membre 

Bernard LEHEUX, membre 

Rachel PASCAL, membre 

Florence PICARD, membre 

André SCHMITT, membre 

Yvon VALETTE, membre 

6 commissions  
 

Développement économique et coopération intercommunale 

• Vice-Président : Luc BINSINGER, Maire de Saint-Nicolas de Port 
 

Finances, emploi et insertion 
• Vice-Président : Philippe JONQUET, Maire de Rosières aux Salines 

 

Aménagement, habitat et mobilité 
• Vice-Président : Stéphane LEJEUNE, Maire de Sommerviller 

 

Environnement et transition énergétique 
• Vice-Président : Véronique DEL FABRO, Maire de Hudiviller 

 

Cycle de l’eau 
• Vice-Président : Christopher VARIN, Maire de Varangéville 

 

Animation du territoire et tourisme 
• Vice-Président : Jean-François Guillaume, Maire de Ville en Vermois 

 

Infos 
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La presse parle de nous 


